Progress (ZD7LZ) 7 A



生徒のみなさん、期末テストへ向けての勉強は進んでいますか? テストが終わったら、球技大会、三者面 談が終われば、夏休みです。毎日蒸し暑いですが、もうひと頑張りです!

保護者のみなさま、10日(月)から三者面談が始まります。これまでの学校生活の様子やご家庭での様子に ついて情報交換し、お子様を中心に、今後の生活や学習について、お話できたらと思います。お忙しいとは存 じますが、有意義な 懇談ができますよう、ご協力お願い申し上げます。

● デート DV 出前講座・教育実習・人権カルタ取り









阿波文化体験活動の様子



















7月の行事予定

В	曜	行事予定	給食
1	土		
2		市Pスポーツフェスティバル	
3	月	期末考査 (11:45 頃放課)	×
4	火	期末考査 (11:45 頃放課)	×
5	水	期末考査 (11:45 頃放課)	0
6	木	球技大会 (13:30 頃放課)	0
7	金	表彰伝達・壮行会・避難訓練	0
		(13:30 頃放課)	
8	土		
9			
10	月	三者面談 (13:30 頃放課)	0
11	火	三者面談 (13:30 頃放課)	0
12	水	三者面談 (13:30 頃放課)	0
13	木	三者面談 (13:30 頃放課)	0
14	金	三者面談 (13:30 頃放課)	0
15	土		
16			
17	月	海の日	
18	火	4限まで (13:30頃放課)	0
19	水	ESD 学習事前出前授業	×
20	木	終業式・3限まで	×
		(13:30 頃放課)	
21	金		
22	土		
23			
24	月		
25	火		
26	水		
27	木	阿南市中学校陸上競技大会	
28	金		
29	土		
30			
31	月		

●やりとり帳・感想文から ●

- 〇期末テストの勉強計画を立てました。私はとりあえず 計画を立てないとやる気が湧かないのでやっと始めら れました。中間テストより良い結果を目指して頑張り たいです。
- 〇今日は、総体がありました。 残念ながら富東は最下位で したが。 先輩たちの試合が見れて良かったです。
- 〇ふと思ったのですが、雨の音ってなんかイイですよね。
- 〇音楽で見ていた映画が終わってしまいました。すごく お面白かったです。
- ○初めて大谷焼を見ました。想像以上に良いできでした。 友達と湯呑みにお茶を入れてだんごを食べる約束をし たので楽しみです。
- 〇最近早く寝ることを心掛けています。10:30には寝るようにしていたら、次の日すっきり目覚められるのでとてもいいです。寝る前にストレッチをしたらすぐ眠れます。おすすめです。
- 〇今日、明日と試合!!他の人の試合を見て、自分は止まりすぎだったり、竹刀を振るのが遅いと感じたので、部活の練習で頑張って行きたいです。
- 〇今日は華道があった。初めての生け方で苦戦したが、いいにおいのするバラを生けたので楽しかった。意外にも1年生が生けるのが速くてびっくりした。
- ○教育実習に来ている先生へメッセージを書きました。 この三週間が先生にとって暖かい思い出になっていた ら嬉しいです。

8・9月の主な行事予定

- 8月3日(木)登校日・給食なし
- 9月1日(金)始業式
 - 4日(月)富東祭準備・除草作業
 - 5日(火)~7日(木)富東祭準備
 - 9日(土)富東祭(文化祭)
 - 10日(日)富東祭(体育祭)
 - 11日(月), 12日(火)振休(体育祭の予備日)
 - 13日(水)学力推移テスト
 - 23日(土)郡市陸上競技大会
 - 25日(月)RRC

<お願い>

何か困ったことやお気づきのことがございましたら、富岡東中学校までご連絡くださいますようお願いいたします。



阿波文化体験活動に行きました。レクリエーションでは、みんなで考えた「だるまさんがころんだ」とドッチボールをしました。暑くてとても疲れたけど、最高に楽しかったです。

初めて大谷焼を見ました。想像以上に良いできでした。友達と湯呑みにお茶を入れてだんごを食べる約束をしたので楽しみです。

徳島の自然や伝統の良さにきづた。コロナ禍で移動中、はかできました。コロナ禍で移動中、対の印象強いたので、い田をはいたのはいました。皆を深め、最高のきました。





大谷焼の職人さんが湯呑みを作っているのを見るのが楽しかったです。バスで自分にたちの隣に座ってたちの隣に座っていたとなってもした。













